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Abstract (en)
A new gaiter protects the lower leg. It covers the ankle section of the boot (17), as a long, generally tubular envelope. The fastener opens over the
full length (2) and includes two interlocking strips. It is e.g a zip (RTM) sliding clasp fastener with a pull tab (6). There is a lateral connector (7) for
fastening sections (2,3) and slide (5), with slide stops (8, 8'') limiting the range of engagement. A quick fastening device (12, 22, 23) also secures
the closure of the gaiter, which is located at the end(s) of the zip.

Abstract (fr)
La guêtre (1) s'ouvre et se ferme sur toute sa longueur à l'aide d'une fermeture à glissière (2) dont les rubans d'accouplement (3, 4) sont séparables
lorsque le curseur (5) est amené dans une zone d'engagement-désengagement (9) prévue sur chacun des rubans (3, 4) du côté où se trouve leur
moyen d'accrochage latéral (7). La guêtre se caractérise par le fait qu'au moins un dispositif d'attache rapide (12, 22) est associé à la fermeture à
glissière (2), à l'une au moins des deux extrémités (10, 11) de cette dernière. Le dispositif d'attache rapide (12, 22) permet, d'une part, de placer la
guêtre (1) dans une position de fermeture mettant les rubans d'accouplement (2, 3) de la fermeture à glissière (2) en vis à vis prêts à être accouplés
à l'aide du curseur (5), et d'autre part, de garantir la sécurité de la fermeture de la guêtre (1). <IMAGE>
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